

Jugend Kreisliga (HR)

TTG Kalenborn/Altenahr : TuS-PSV Bad Neuenahr-Ahrweiler
Samstag, 26.11.2022, 11:00 Uhr

Für TuS-PSV Bad Neuenahr-Ahrweiler geht die Siegesstraße weiter

Mit einem 9:1-Gasterfolg gegen die TTG Kalenborn/Altenahr hat TuS-PSV Bad Neuenahr-Ahrweiler am Samstag in weniger als 70 Minuten zwei Punkte in der Jugend Kreisliga (HR) gesammelt. Bei der TTG Kalenborn/Altenahr lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Vormittag aus: Mit 6:27 behielten die Gäste deutlich die Oberhand. Zu beachten ist ferner, dass TuS-PSV Bad Neuenahr-Ahrweiler mit 2 eingesetzten antrat angereist war. Erfolgsgarant in diesem recht schnell beendeten Match war insbesondere das obere Paarkreuz.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging danach mit den ersten Matches wie folgt los: Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Gräfe / Scheid beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Korzilius / Rick. Der kampflöse Sieg von Stehle / Nischalke bescherte derweil TuS-PSV Bad Neuenahr-Ahrweiler anschließend einen Punkt. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 0:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnte Florin Gräfe seinem Gegner Leonard Rick letztlich beim 1:3 nicht gefährlich werden. Beim 4:11, 5:11, 8:11 gegen Ben Korzilius fand Marten Aretz von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Anschließend ging es beim Spielstand von 0:4 weiter, als das untere Paarkreuz sich gegenüberstand. Recht kurzen Prozess machte hingegen Maximilian Scheid beim 3:0 mit Tobias Nischalke. Einen kampflösen Sieg verbuchte im Anschluss Louis Stehle, da die TTG Kalenborn /Altenahr unvollständig angetreten war. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der TTG Kalenborn/Altenahr und TuS-PSV Bad Neuenahr-Ahrweiler. Einen Punkt für die Mannschaft vor Augen gab Florin Gräfe bei einer 2:0-Führung die Folgesätze gegen Ben Korzilius noch ab und quittierte eine 2:3-Niederlage. Damit war der Sieg für die Gastmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Marten Aretz verlor nachfolgend sein Spiel gegen Leonard Rick unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 0:3. Die erfolgsbringende Taktik fehlte Maximilian Scheid bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Louis Stehle ab Ballwechsel 1. Einen Punkt erhielt TuS-PSV Bad Neuenahr-Ahrweiler derweil, da Tobias Nischalke sein Einzel kampflös verbuchen konnte. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach diesem Ergebnis wird die TTG Kalenborn/Altenahr am 03.12.2022 gegen die DJK Müllenbach versuchen, die Niederlage wettzumachen, während die Gäste Rückenwind ins nächste Spiel am 02.12.2022 gegen den SV Oedingen mitnehmen.

Statistik:

TTG Kalenborn/Altenahr

Doppel: Gräfe / Scheid 0:1

Einzel: F. Gräfe 0:2, M. Aretz 0:2, M. Scheid 1:1

TuS-PSV Bad Neuenahr-Ahrweiler

Doppel: Korzilius / Rick 1:0, Stehle / Nischalke 1:0

Einzel: B. Korzilius 2:0, L. Rick 2:0, L. Stehle 2:0, T. Nischalke 1:1